

MEMORIA DESCRIPTIVA

En ocasión de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se recuerda cada 25 de noviembre, sentimos la necesidad de hacernos parte ante esta convocatoria debido a la realidad que nos aqueja como sociedad y nos invita a sensibilizarnos ante las realidades imperantes.

El presente diseño fue denominado "Rompiendo Ciclos", donde se trató de representar el quiebre que progresiva e históricamente se ha ido dando en estos últimos años en contra de la naturalización de la violencia contra la mujer, e idealmente la erradicación de la misma. En la misma aparecen manos, que juntas rompen con ese ciclo o estructura tan resistente y difícil de quebrantar, y dan fin a ese ciclo que imperaba y era parte de nuestra cotidianeidad.

Consideramos de suma importancia poder darnos la oportunidad de reflexionar de manera crítica nuestra postura respecto a este tipo de fenómenos sociales; y plantearnos hasta qué punto uno puede formar parte del cambio o no. Es por ello que consideramos importante reconocer los esfuerzos que se hacen para lograr la paulatina eliminación de la violencia contra la mujer, por el simple hecho de serlo.

Soñamos que el destino que tenga este galardón, sean organismos, instituciones y particulares que aportarán con su trabajo y servicio a la gradual Eliminación de la violencia contra la mujer. Reafirmamos la idea de que esto debe y tiene que ser un trabajo tanto individual como colectivo, es una problemática donde todos somos y debemos ser parte protagonista.

Pensamos a su vez en la constitución de ésta estatuilla con las siguientes características. El material y su composición corresponden a polietileno reciclado, siendo un material noble y recuperado de plásticos que son desecho. A su vez, con luces led sobre el anillo para realzar el símbolo que queremos protagonizar. Las dimensiones pensadas son: 10 cm ancho x 30 cm de alto x 15 cm de base. Y el color imperante, que representa la lucha contra la violencia de género y en contra de la mujer, en tonos violetas.

Agradecemos a la Secretaria de la Mujer y a la Oficina de Comunicación por ésta convocatoria, don nos sentimos conmovidos y movilizados ante ésta problemática.